

## Luz verde a "los mejores presupuestos que puede tener Elda"

31/01/2024



El pleno ha debatido los presupuestos esta mañana | Nando Verdú.

Elda ya tiene nuevos presupuestos. Esta mañana se han aprobado en un pleno extraordinario con los votos del equipo de gobierno, PSOE y Elda Para Todas, mientras que el PP se ha abstenido y Vox ha votado en contra. Con el mayor montante jamás gestionado por Elda, más de **47 millones de euros**, el gobierno ha defendido estos presupuestos como **"sostenibles y transformadores, de principios progresistas para hacer hincapié en las personas que lo necesitan"**, ha dicho el edil de Hacienda, **Fernando Gómez**.

El debate ha comenzado con el **rechazo por parte del**

**resto de grupos políticos de la enmienda a la totalidad de los presupuestos de Vox**. La portavoz del partido **Paqui Vicente** ha señalado que los presupuestos **"cuentan con impuestos caros como el IBI o el de circulación, entre otros, aumentan los gastos superfluos y no contemplan los gastos reales porque se harán modificaciones de crédito"**. También ha criticado que haya **"un exceso de presupuesto en los pactos de género, en publicidad y en asesores"**. Además, Vicente ha dicho que su enmienda permitiría **"el ahorro de 800.000 euros"**.

El portavoz del PSOE Fernando Gómez ha recalcado que **"no han podido apoyar la enmienda de Vox porque está llena de errores e inexactitudes**, solo hace una enmienda a la totalidad con la modificación del 1% del mismo". El concejal ha asegurado que **"este es el mejor presupuesto para Elda**. Sigue la línea de la sostenibilidad, se pone el foco en las personas con las políticas sociales, las ayudas al tejido económico y tienen en cuenta a la ciudadanía y, por ello, se busca mejorar la calidad de vida de las personas".



Solo el equipo de gobierno ha votado a favor del presupuesto.

El portavoz del PP, **Paco Sánchez**, ha afirmado que su partido **habría bajado el IBI, "uno de los más altos del país"** y ha lamentado **que no se hagan inversiones en nuevos polígonos** puesto que **"no hay expectativas, la gente se marcha a trabajar fuera, así como las empresas"**. También ha criticado que no se actualice el Plan General de Ordenación Urbana, así

como que en los últimos presupuestos se repitan proyectos sin hacer como el de la **Plaza de Toros**, la mejora de los **Jardines del Vinalopó**. También ha afirmado que echan de menos **"una inversión en el foso del Teatro Castelar"** y lamentan **"la programación cultural insuficiente"**.

El portavoz de Elda Para Todas y edil de Cultura, **Iñaki Pérez**, ha señalado que **"son unos presupuestos para cuidar lo cercano, ayudar a que los eldenses tengan proyectos de vida dignos y viables, en los que se apuesta por la cultura y se avanza hacia el proyecto del Plan Elda 2030**.

El pleno ha comenzado con la declaración institucional sobre el compromiso del Ayuntamiento de Elda con los mayores. Además han recordado que mañana abre la Oficina de Mayores en el centro Severo Ochoa para que estos tengan una mayor calidad de vida y apoyo.



El pleno ha tenido una duración de una hora | Nando Verdú.